

# Klaus Steffenhagen ist Schützenkönig in Neubokel

**Neubokel** Besonders viele Teilnehmer schossen mit.

Von Stefan Lohmann

Die neue Majestät der Schützen heißt Klaus Steffenhagen. Mit einem 90-Teiler setzte er sich vor Reiner Kyszkiewicz sowie Marcel Hofmann durch, die ihn jetzt als Andermänner durch die Regentenschaft begleiten.

„So spannend war es im Königsschießen schon lange nicht mehr“, freute sich Ehrenoffizier und Ortsbürgermeister Torsten Genz gestern Abend über eine ungewöhnlich große Beteiligung. 18 Teilnehmer hatten sich in den Wettbewerb um die Scheibe des

besten Schützen gewagt.

Zum König der Kinder wurde zuvor Paul Dräger proklamiert, der sich gegen Mattes Genz und seinen Bruder Jost durchsetzen konnte. Den Pokal für die Mädchen sicherte sich Fenja Kremmeike. Hinter ihr landeten Jasmin Prilop und Schwester Saskia auf den Plätzen zwei und drei.

Heute wird das Schützenfest fortgesetzt unter anderem mit dem Anbringen der Königsscheibe und am Sonntag um 13 Uhr mit dem großen Festumzug sowie abendlichem Tanz auf dem Zelt bei freiem Eintritt für alle.



**Die Neubokeler Schützen ließen ihren neuen König Klaus Steffenhagen hochleben.**

Foto: Stefan Lohmann